
中学生と議員とのカフェ・ド・ギカイ アンケート結果 

                      開催日：令和５年８月 23日(水) 

                  場 所：高根沢町役場 議場 

             参加者：中学生 12名 

 

○アンケート提出者 12名 (回収率 100％) 

  

１． 「～中学生と議員とのカフェ・ド・ギカイ～」に参加して 

① 得るものがあった(10名)   ②得るものがなかった(１名) 

  ③どちらでもない(１名) 

④ その他〔                      〕 

 

２． 「町議会のしくみ」の説明について 

① わかりやすい(８名)      ②わかりづらい(２名)  

③どちらでもない(２名) 

④ その他〔                      〕 

 

３． 「ヒアリング」での議員の受け答えについて 

① わかりやすい(８名)      ②わかりづらい(２名) 

③どちらでもない(１名) 

④ その他(１名)〔少し聞き取りづらかった。あたふたしている 

         と思う。〕 

 
４． 身近な生活のしくみを決める議会やその代表を決める選挙について 

① 興味が持てた(10名)     ②興味が持てない(１名)   

③どちらでもない(１名) 

④ その他〔                      〕 

 

５． 町議会への期待度について 

① 期待している(９名)   ②期待していない(２名)   

③どちらでもない(１名) 

④ その他〔                      〕 

 

６． 「議会だより たかねざわ」について 

① 読んだことがある(９名)   ②読んだことがない(２名)   

③知らない           ④無記入(１名)  

 



７． 「議会だより たかねざわ」の内容について（6.で①と回答した方のみ 

お答えください。） 

① 内容が充実していて、読みやすい(９名) 

② 読みやすいが、内容は不十分(１名)  

③ 内容が不十分で、読みづらい   

④ 無記入(２名) 

☆ 関心のある内容は？〔               〕 

 

8．町議会では、YouTubeで議会の「一般質問」を動画配信していま 

すが、ご覧になったことはありますか。 

①見たことがある       ②見たことがない(２名)   

③知らなかった(10名) 

④ その他〔                      〕 

 

9．町議会では、Facebookで議会活動の様子をリアルタイムで発信 

していますが、ご覧になったことはありますか。 

①見たことがある       ②見たことがない(４名)   

③知らなかった(８名) 

④ その他〔                      〕 

 

10.高根沢町が好きですか。 

①好き(10名)    ②まあまあ好き(２名)    ③嫌い 

  ☆①～③を選んだ理由をお聞かせくさい。 

・住みやすいため。 

・地元だから。 

・交通の便が良い。 

・自然が豊か。 

・他と比べて人が少なく落ち着けるが、田舎すぎない。 

・環境が良い。 

・米がおいしいから。 

・いい町だと思うから。 

・自然が多くて涼しいから。 

 

１1．その他ご意見（町議会、議員に対するものを含む。）がございましたら、

ご自由に記入してください。 

・ＳＮＳでの町の魅力をもっと発信してほしい。 

・人が他と比べて少ないので、もっとアピールしないと人が 

そっちに寄っていく。経済が回らなくなる。 



・議員の方々の否定案が多く、返答に期待ができなかった。 

また、議会がスムーズに進まないことは、打ち合わせ不足等の 

結果だと思った。 

また、聞き取りづらかった。 

 


